

## Schüler gestalten Schuleingang an der Gustav-Falke-Grundschule

**Ort:** Gustav-Falke-Grundschule

**Projektträger:** Künstlergruppe mazuma

**Laufzeit:** 2012-2013

**Finanzierung:** 20.000 €, QF 3

### Projektbeschreibung:

Die kahlen und zum Teil verwilderten Flächen des Eingangsbereiches der Gustav-Falke-Grundschule sollen neu gestaltet werden.

Die Flächen sollen gereinigt und künstlerisch verschönert werden, sodass der Eingangsbereich optisch attraktiver und einladender wird. Außerdem sollen neue Sitzmöglichkeiten geschaffen werden. Der Schulhof kann dadurch besser als Pausen- und Erholungsraum dienen. SchülerInnen der Gustav-Falke-Grundschule können Ideen einbringen und werden in Planung, Durchführung und Pflege miteinbezogen.

Langfristig soll die Pflege durch Schüler-AGs sichergestellt werden.

Ziel ist eine positivere und freundlichere Eingangssituation der Schule zu schaffen und durch die Mitwirkung der SchülerInnen die Identifizierung mit der Schule gestärkt werden.



Foto: Übergabe (Foto: S.T.E.R.N. GmbH)

**Ihr Ansprechpartner im QM: Safak Yildiz**

Herausgeber: S.T.E.R.N. Gesellschaft der behutsamen Stadterneuerung GmbH  
Stand: Juli 2012

**S.T.E.R.N.**  
Behutsame Stadterneuerung



EUROPÄISCHE UNION  
Europäischer Fonds für  
regionale Entwicklung  
Investition in Ihre Zukunft



Senatsverwaltung  
für Stadtentwicklung  
und Umwelt

berlin Berlin

